



- 学校教育目標 : ふるさとを愛し、ふるさとから愛される「ときわっ子」の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校（美しい心の育成&美しい環境の整備）
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気です！

2 学期、大変お世話になりました。

8 月 25 日から始まった 2 学期が間もなく終わります。一番長い学期でしたが、過ぎてしまえば、あっという間に感じられるのではないのでしょうか。

特に今年の 2 学期は、運動会を全校で行ったり、常小エンジョイフェスティバルを行ったりするなどコロナ禍以前のように、子ども同士が関わり合える活動を行うことができました。子どもたちは友だちと関わりながら主体的に活動に取り組むことで、多くのことを学んだのではないかと思います。

日々の成長は、目に見えにくいものかもしれませんが、2 学期の 82 日間で子どもたちは大きく成長しています。一生懸命取り組んだ自分を認め、今後の学校生活への自信につなげてほしいと願っています。

いよいよ明日から冬休みです。今年は 17 日間のお休みですが、年末年始のあわただしさのなかで、あっという間に終わってしまうかもしれません。

そこで、あまり欲張らず、「これだけは」という計画を立て、実行してほしいと思います。

さて、「年忘れ」という言葉があります。毎日の忙しい生活のなかで、抱えてきたストレス、引きずっている辛さや悲しみを思い切って捨て、身軽になることができたらどんなにいいでしょう。反対に、汗を流してがんばった記憶、辛さを自力で乗り越えた思い出、楽しかったこと、うれしかったこと、小さいけれど感じた確かな進歩、どれも大切だと思います。

「年忘れ」の一言で全てを忘れ去ってしまうのではなく、大切なことを自分の記憶にしっかりとどめる。そして、1 年を振り返り、新しい年に向けて、決意や目標を決めることも冬休みにぜひやってほしいことです。

どうぞよいお年をお迎えください。

校長 沖中 直樹

美しく

【校訓】たくましく

かしこく

チャレンジ目標

- ☆ ともだちとあいさつ
- ☆ きもちのよいあいさつ
- ☆ わたしからあいさつ

